

# COMMUNIQUE

La Fondation Orange soutient l'Association d'Hygiène Sociale de Franche-Comté dans l'accompagnement des personnes autistes.

Partageant des valeurs communes autour de l'accompagnement de jeunes porteurs de troubles autistiques, la Fondation Orange, dans le cadre du mécénat d'entreprise, accompagne l'AHS-FC depuis 2015 :

- ✓ En 2015, l'IME l'Envol (Rougemont) a bénéficié d'un soutien de 3 000 € pour l'achat de tablettes numériques
- ✓ En 2016, un projet mutualisé entre l'IME l'Essor (Besançon), l'IMP l'Esperel (Montbéliard), le SESSAD Comtois (multi antennes) et l'Equipe Mobile Autisme 25 (EMA 25 à Besançon) a permis l'acquisition de tablettes pour la somme de 6 700 €
- ✓ En 2018, une aide de 16 850 € a été obtenue au profit d'un nouveau dispositif, le Dispositif Répétitif Autisme du Doubs (DRA 25 à Besançon) pour la mise en place des « samedis de répétitif » au profit des aidants de personnes autistes.



Les tablettes tactiles permettent aux enfants et adolescents ayant des TSA (troubles du spectre de l'autisme) de développer l'outil numérique lors des activités pédagogiques et éducatives.

Tout en restant ludiques, les exercices d'apprentissage proposés sollicitent l'utilisateur à plusieurs égards :

- ✓ motricité fine, interaction
- ✓ vocabulaire, communication
- ✓ autonomie lors de la réalisation de tâches, de jeux...

Aujourd'hui, grâce au mécénat de la Fondation Orange, quelque 200 enfants et adolescents accompagnés et pris en charge par les établissements de l'AHS-FC sont susceptibles d'utiliser les tablettes numériques dans leur quotidien. En 2019, grâce au DRA 25, plusieurs familles bénéficieront de « samedi de répétitif ».

**L'AHS-FC, ses établissements, les personnes porteurs de TSA et leurs familles remercient la Fondation Orange pour son intérêt à la question de l'autisme depuis 1991 et son soutien à l'action de l'AHS-FC en faveur de l'autisme !**

SITE ASSOCIATIF : [ahs-fc.fr](http://ahs-fc.fr)